令和6年度 田平北小学校

9月17日(火)発行 No. 2 0



## 北っ子は、しっかりと学べる した。今年は、祝日が土曜日ではな

9月16日は敬老の日で祝日で く日曜日になることが多いため、振

替休日が多い一年だそうです。家族でゆっくりと過ごせる機会も例年より増えるかもし れません。

さて、2学期の目標として掲げている学力充実についてです。北小学校では、子どもた ちに"しっかりと学習できる=カが付いている"と実感させるため2学期より授業の形態 を工夫しています。

ひとつは、3年生で実施している少人数学習です。北小学校は児童数が増えているため、 現在空いている教室がありません。そこで、夏季休業中に図書室の一部を授業ができるス ペースとして整備し、少人数で学ぶことができるようにしました。

文部科学省は学校が推進する教育として"個別最適な学びと協働的な学習の一体的な 充実"を挙げていますが、個別最適な学びの中には「指導の個別化」「学習の個性化」と いう2つを柱として示しています。今回の3年生の取組は、「指導の個別化」→「今求め られている個別最適な学習」を目指すものです。この学びを進めることで、たくさんの子 どもたちが"学習内容がよくわかる"と実感できるようにしていきます。







## 平戸市小学校陸上競技大会

10月3日(木)、平戸市小学校陸上競技大会が 開かれます。昨年度から6年生のみの出場となりま す。全員が2種目に出場し、1種目は100m走、 2種目目は60メートルハードル、走り幅跳び、走 高跳、ソフトボール投げの中から選択し出場しま す。そしてリレーは選抜選手が出場します。9月5 日(木)から北小学校でも練習に取り組んでいま



す。6年生担任だけでなく、他学年の先生も種目に分かれ指導しています。まだまだ暑 さの残る中ですが、6年生は一生懸命自分の記録を伸ばそうと練習をしています。

体育のよさのひとつは、自分の記録の伸びが実感できることにあると思います。一人 一人が自分の記録の伸びを実感できるように練習していきます。